

Novelda, 8 de octubre de 2020

Estimadas familias de los alumnos/as de 2º ESO:

Como ya les han informado los tutores en las asambleas de curso del pasado martes, finalmente, después de revisar y analizar las posibilidades reales de los espacios de los que dispone nuestro Centro, hemos conseguido habilitar un aula que, junto a otras dos amplias aulas que ya teníamos, nos va a permitir que todos los alumnos de 2º ESO puedan asistir regularmente, de forma presencial, a las clases que se imparten en el centro, siguiendo las directrices que marcan las Administraciones competentes, **a partir del martes 13 de octubre.**

Para la tranquilidad de todos, este espacio que hemos convertido en una nueva aula, es una gran sala que cuenta con unas ventanas que garantizan una buena iluminación y ventilación. Por otra parte, también se cumple con el requisito de seguridad de establecer entre los alumnos la distancia de separación 1,5m. Además, la clase estará equipada con los elementos necesarios para el desempeño de la docencia.

Agradeciendo la confianza y comprensión que ustedes depositan en el colegio, aprovechamos la ocasión, para enviarles nuestros saludos más cordiales, renovando nuestra ilusión para seguir trabajando y poder ofrecerles un proyecto educativo que da respuesta a las necesidades y aspiraciones de los alumnos/as y familias de nuestro Centro.

Atentamente,

Equipo Directivo

